



L'Honorable Thomas Douglas

L'Honorable Thomas "Tommy" Douglas non seulement envisagea, mais il aussi mit en oeuvre et toujours promut infatigablement notre système national des soins de la santé. L'idée de l'assurance-maladie en 1959 était qu'elle devait être universelle, payée d'avance, gérée publiquement, acceptée de même de fournisseurs et de récipiendaires du service médical et qu'elle devait assurer des soins de première qualité y inclus des soins préventifs. Les mêmes principes introduits par Douglas en 1959 se trouvent dans l'Acte de Santé Canada en 1984. Douglas aura toujours le titre de "Père des soins de la santé canadiens".

Thomas Clément Douglas émigra à Winnipeg (Manitoba) avec sa famille en 1910. Il reçut sa licence ès lettres au Collège Brandon et son maître ès lettres de l'Université McMaster en 1933. Deux années plus tard, Douglas remporta la victoire dans sa première élection. Ce fut le commencement d'une suite de 44 ans en position de fonctionnaire élu.

Vu ses qualités de chef, la science médicale au Canada en profita bien à long terme, et le système canadien des soins de santé continue à être un modèle et à faire l'envie de nombreux pays du monde. En reconnaissance de ses accomplissements, Douglas devint compagnon de l'Ordre du Canada et on établit une bourse nationale en son honneur. Douglas fut mort en 1986, mais même avant sa mort, il avait déjà fait partie intégrante de l'histoire canadienne. Il était devenu l'un des hommes politiques visionnaires les plus respectés au Canada.